

LA GRANDE DAME DU FOOTBALL FRANÇAIS.



Hervé FERON
Maire de Tomblaine
Vice-Président à la Métropole du Grand Nancy



Ralph LALLEMAND
Président du Groupe Sport Avenir Tomblaine

ont le plaisir de vous inviter à l'inauguration du
Terrain Corinne Diacre

Jeudi 15 décembre 2022 à 17h45 - Centre sportif Rémi Walter
Chemin Bois la Dame

en présence de Corinne Diacre, sélectionneuse de l'équipe de France féminine de football

La soirée mettra à l'honneur le football féminin et se terminera à 19h30 par un match de gala féminin : GSAT - ASNL
Entrée gratuite



Corinne Diacre sera à Tomblaine jeudi 15 décembre où le nouveau terrain synthétique de football sera officiellement dénommé "Terrain Corinne Diacre", en hommage à cette grande dame du football féminin français. En 121 sélections en équipe de France féminine de football de 1993 à 2005, Corinne Diacre en a été la capitaine 69 fois ! Première femme à obtenir le Brevet d'entraîneur professionnel de football en 2014, elle devient la première femme, entraîneuse d'une équipe professionnelle de football masculine : le Clermont foot 63 qui évolue en Ligue 2.

Corinne Diacre est sélectionneuse de l'équipe de France féminine de football depuis 2017. Avant l'Euro 2022, Corinne Diacre totalisait 82,48% de victoires avec l'équipe de France, les meilleurs résultats depuis longtemps. Demi-finaliste du Championnat d'Europe, son contrat de sélectionneuse a été prolongé jusqu'en août 2024, en vue de la Coupe du Monde 2023 et des Jeux Olympiques de Paris 2024 !

C'est un honneur pour la Ville de Tomblaine et le club de football local, le GSAT, que de recevoir Corinne Diacre et nous en profiterons pour mettre en valeur le football féminin dans notre région.

- 17h45, nous dévoilerons officiellement la plaque "Terrain Corinne Diacre »
- 18h, plateaux exclusivement féminins : U11/U13 F avec les clubs de Saulxures, Champigneulle, Vandoeuvre, Frouard-Pompey, ASNL, Villers-les-Nancy. U14/U15 F avec les clubs de Vandoeuvre, St Max-Essey, Ludres, ASNL.
- 19h10 photos de chacune de ces équipes avec Corinne Diacre.
- 19h20, présentation de la nouvelle équipe féminine senior du GSA Tomblaine, suivi d'un match de deux fois trente minutes auquel participeront des joueuses de l'équipe senior de Tomblaine, de l'équipe senior de l'ASNL (qui évolue en Régional 1 et qui a gagné cette année la Coupe Grand Est de football !) et des joueuses U18 de l'ASNL, en classe sportive au Lycée Georges de La Tour et qualifiées pour les quarts de finale inter-académique qui auront lieu à Strasbourg le 14 décembre.



La Ville de Tomblaine recense 2700 licenciés sportifs, sans compter le sport scolaire et parmi ces licenciés, les deux tiers sont des femmes. Aussi, a-t-il été décidé de dénommer en 2022 six salles ou sites sportifs avec des noms de femmes et, chaque fois, cela se fait en présence de la championne.

Ainsi, une salle de musculation a pris le nom de salle Claire Conan Alves (professeure d'italien au Lycée Varoquaux de Tomblaine, quatre fois championne d'Europe et quatre fois championne de France d'haltérophilie) / Une piste cyclable a été dénommée « piste cyclable Sonia Huguet » Sonia Huguet a été championne d'Europe et de multiples fois championne de France de cyclisme, elle pratique maintenant l'athlétisme et s'entraîne à Tomblaine) / Le dojo a été dénommé « Dojo Cathy Fleury » Cathy Fleury a été la première judokate française médaillée d'or olympique / le gymnase de l'école Badinter a été dénommé « gymnase Anne-Sophie Mathis » Anne-Sophie-Mathis, qui a grandi à Tomblaine, a été huit fois championne du monde de boxe (boxeuse la plus titrée de tous les temps) / et les gymnases du COSEC seront prochainement dénommés « gymnase Aurore Fleury » Aurore Fleury a été vice-championne d'Europe de cross, championne de France du 1500m, elle est en équipe de France d'athlétisme et s'entraîne à Tomblaine.

Et le 15 décembre, le terrain de football synthétique de Tomblaine prendra le nom de Corinne Diacre.